



Gelungene Kooperation zwischen Bunten Kreis Papenburg und FED:

Geschwisterkinder-Tag „Piraten ahoi“

Papenburg. Am 05.03.2022 fand der zweite Geschwister-Tag unter dem Motto „Piraten ahoi“ im FED- Haus am Eschweg in Papenburg statt. In Kooperation mit dem Förderverein des Bunten Kreises und dem FED des St. Lukas-Heimes kamen 7 Kinder, die FED- Mitarbeiterin Rika Kröger und die Theaterpädagogin Birgit Spielvogel zusammen, um gemeinsam Zeit zu verbringen.

Nachdem die ersten Bekanntschaften geschlossen wurden, wurde eine Piratengeschichte vorgelesen. In dieser ging es um eine Streitsituation zwischen Geschwistern und um Gefühle, die bei einem Streit vorkommen. Gemeinsam wurden sogenannte „Streitkiller“ entwickelt, die angewandt werden können, falls es dann doch mal zu einem Streit kommen sollte. Danach durfte jedes Kind eine Flaschenpost mit seinen eigenen „Streitkillern“ basteln.

Nachdem brauchten die Piraten eine Stärkung in Form einer Piratenpizza, die zusammen mit zwei ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen des Bunten Kreises geba-

cken wurde. Dafür nochmal ein herzliches Dankeschön!

Anschließend wurden traditionelle Seemannsknoten geübt, die im späteren Mitmachtheater ebenfalls zum Einsatz kamen.

Zum Schluss verkleideten sich nochmal alle, um das Theaterstück, welches vorher geprobt wurde, aufzuführen.

In der Abschlussrunde berichtete jedes Kind, dass es sehr viel Spaß gehabt hat und sich darauf freut, beim nächsten Mal hoffentlich wieder dabei sein zu können.

Text und Foto: Rika Kröger, FED